



5月31日（金） 1年生は人権書道家の阿部千明先生をお招きし、「人間として生きるためには、人を人として大切に」と題して、人権講演会を開催しました。

「家族を漢字一字で表すと？」と阿部先生が質問すると、子どもたちや一年団の先生から「優」「輪」「温」「怒」、また「人権学習を漢字一字で表すと？」という質問に対しては「面」「考」「違」「難」などの意見が出てきました。いろいろな意見を聞き、自分の考えを深める機会になりました。



最後に阿部先生から「人の心の中には差別心があります。その心を向き合っていくことが大事です。一人一人がその差別心を出さないように闘い、自分と向き合うと絶対差別はなくなります。」とおっしゃっていました。一人一人の意識の変容で、差別のない誰もが幸せな社会をつくることができます。この山川中学校も、今まで以上に楽しく居心地のいい学校に、みんなでしていきましょう。



3年生はUSJに遠足に行きました。フライングダイナソーに乗ったり、ハリーポッターやマリオの世界に入ったりして、しばし映画やゲームの世界にトリップしたようです。



2年生は3日間の修学旅行でした。北九州上空で、機長の「高松空港に引き返します」というアナウンスを聞いたときは絶望感でいっぱいになりましたが、高松空港で給油をしたらすぐに再出発できホッとしました。残念ながら系数壕と首里城に行くことができませんでしたが、その他の行程は予定どおりできました。



本日、北部Bブロック総合体育大会の壮行式を行いました。明日からいよいよ北部Bブロック総合体育大会です。これまで支えてくださった保護者やコーチの方々に対して感謝の気持ちを込めて、試合に臨み、限界突破してください。最高最大のパフォーマンスが発揮できるように、試合開始にあわせて気持ちを高めていきましょう。

保護者の皆様 ご多用とは存じますが試合会場までの送迎及び応援よろしくお祈りします。

